



応援(おうえん)にも熱が入ります。がんばれ!ジャンプ!

青生小学校には、「わかば班」という縦割り班があります。全校児童が四つの班に分かれて、1年間いろいろな活動を行います。金曜日の業前は、わかば班で仲良く遊びます。毎週、6年生は皆が

縦割り活動

「わかば班」で行事や清掃

楽しみめるような遊びを考えて計画を立てます。わかば班で参加する行事もたくさんあります。運動会のわかば班対抗リレー、秋のドッジボール大会、冬の長縄大会は、どれも白熱した戦いが繰り広げられます。三つの種目の得点で年間の総合優勝が決まるため、皆、真剣です。2019年度は運動会とドッジボール大会が接戦だったので、最後の長縄大会はすごく盛り上がりました。長縄大会前は、業前に加え、休み時間も班ごとに練習を重ねました。学期末には教室の掃除をします。感謝の気持ち



編集委員 及川玲、折居瑠菜、葛西沙耶、今野優子、佐々木遙斗、菅原蓮、高橋りな、寺田悠人、中村光希、堀田優姫(3月卒業、中学1年) 指導教諭 高橋貴子

青生小

学校名 美里町立青生小学校
所在地 美里町青生中ノ橋128の1
電話 0229(32)2278
校長 古積 裕之
児童 87人



先言後礼が手本

私たちの学校は、あいさつが盛んです。「先言後礼」をめぐりにして、相手の目を見てあいさつしてからおじぎをします。登下校で職員室前を通るときは、立ち止まって先生方にあいさつをします。高学年の姿を見て、下級生も自然にまねをするようになります。学校以外の場所でも気持ちの良いあいさつを続けていきたいです。



次回は 館小(仙台市) 柳生小(仙台市)

錦ヶ丘小

学校名 仙台市立錦ヶ丘小学校
所在地 仙台市青葉区錦ヶ丘7の28の1
電話 022(395)5582
校長 菅原 弘一
児童 1078人



地域とフェスタ

私たちの学校では、毎年12月に「コスモ☆フェスタ」が行われています。PTAが主催する、毎年大盛り上がりイベントです。いろいろなお店やゲームがあり、大勢の人が集まって楽しめます。小学生だけでなく、地域の方々や中学生がボランティアとして支えてくれています。これからもずっと続いてほしい大切なイベントです。

全校で運動

楽しみな「錦体力タイム」



運動会で4年生が踊った「ダイナミック琉球(りゅうきゅう)」に挑戦(ちょうせん)!

錦ヶ丘小学校では、毎週火曜日の朝に「錦体力タイム」という活動を行っています。全校のみんなが、校内放

送で先生たちが撮影した動画が流れます。先生の動きをお手本にして、ボールの投げ方の練習をしたりダンスを踊ったりと、1年生でも6年生でも体育に生かせる内容となっています。運動会前には整列の練習、夏はクロールの手の動かし方の練習をするなど、時期に合わせた運動もしています。6年生の陸上記録会の様子を紹介したこともありまして、担当の先生にお話を伺いました。「錦体力タイムの目的は、健康かな体づくりと運動の楽しさを伝えることです。一人一人がめあてを持ち、



編集委員 相沢紗紗、大江慧梨、小林愛矢、江藤未桜、堀内斗騎、牛沢洋、遠藤基史、和賀悠晟、末永愛詞、滝葉摘美、阿部七海、木村妃奈、只野長太郎、杉山輝樹、古屋優那(3月卒業、中学1年) 指導教諭 小座間祐介

体育の学習や運動遊びに親しめるようにしたいと思っています」とおっしゃっていました。錦体力タイムは全校のみんなが楽しめる、たくさんの工夫があります。これからも錦体力タイムで、楽しく運動に親しんでいきたいと思っています。